

+ Internationaler Tag der Pressefreiheit

WIE FREI IST DER SPORTJOURNALISMUS?

Podiumsdiskussion anlässlich des Internationalen Tags der Pressefreiheit.

3. Mai 2012 | 16:30 bis 18:30 Uhr | Haus des Sports



WIE FREI IST DER SPORTJOURNALISMUS?

Sport ist Gesprächsstoff, ist Unterhaltung und Spannung, ist überdauerndes Thema, das alle Gesellschaftsbereiche durchdringt. Sport ist aber auch Doping, Korruption, Manipulation. Sport ist mächtig und geldgewaltig: ein immenser Wirtschaftsfaktor mit politisch motivierter Einflussnahme. Die Interessen, den Medien Texte zu diktieren oder aus dem Blatt zu streichen, sind groß. Wie kann der politische Sportjournalist gegenhalten? Wie unbefangen und unbeeinflusst spiegelt er etwa die Olympischen Spiele 2008 in Peking oder die nächsten Winterspiele 2014 im russischen Sotschi? Nicht weit davon entfernt, in der benachbarten Ukraine, findet dieses Jahr die Fußball-Europameisterschaft statt. Dem Staat werden Verletzung von Menschenrechten und die Unterdrückung der Opposition vorgeworfen. Wie geht der Fußballreporter damit um? Und wie wird man mit ihm umgehen?

Wir laden Sie herzlich ein, diese spannenden Fragen anlässlich des Internationalen Tags der Pressefreiheit mit uns zu diskutieren.

www.mhmk.de/veranstaltungen-muenchen



Süddeutsche Zeitung

ZUM TAG DER INTERNATIONALEN PRESSEFREIHEIT
DONNERSTAG | 3. MAI 2012 | 16:30-18:30 UHR
WIE FREI IST DER SPORTJOURNALISMUS?

Begrüßung:

Thomas Kern (Geschäftsführer Bayerischer Landes-Sportverband e.V.)

Vorträge:

Johannes Aumüller (Sportredaktion Süddeutsche Zeitung),
Prof. Dr. Stephan Kaußen (Hörfunk-Reporter ARD, Professor für Sportjournalismus MHMK),
Werner Rabe (Sportchef Bayerischer Rundfunk)

Diskussionsteilnehmer:

Johannes Aumüller (Sportredaktion Süddeutsche Zeitung),
Prof. Dr. Stephan Kaußen (Hörfunk-Reporter ARD, Professor für Sportjournalismus MHMK),
Werner Rabe (Sportchef Bayerischer Rundfunk),
Stefanie Rothweiler (Segel-Europameisterin, Olympiateilnehmerin),
N.N. (Deutscher Fußball-Bund e.V.)

Moderation:

Prof. Dr. Stefan Brunner (Professor für Sportjournalismus MHMK)

Veranstaltungsort

Haus des Sports | Bayerischer Landes-Sportverband e.V.
Georg-Brauchle-Ring 93 | 80992 München
Der Eintritt ist frei.